



PVEM apoya la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum

El Partido Verde Ecologista de México reiteró su respaldo total a la candidatura presidencial de la Dra. Claudia Sheinbaum, pues “es una mujer transformadora, cuyo liderazgo consolidará la agenda verde en el país”.

La dirigente nacional del Partido Verde, Karen Castrejón, recordó el compromiso total que los ecologistas tienen con la coalición "Sigamos Haciendo Historia" conformada por Morena, el Partido del Trabajo y su agrupación política.



“Sheinbaum Pardo impulsará y fortalecerá la agenda verde, además de que promoverá las energías renovables y la restauración del medio ambiente”, aseguró la líder ecologista

Castrejón Trujillo fue enfática al destacar que la aspirante presidencial siempre ha demostrado tener un fuerte compromiso con el combate al cambio climático y con la defensa del derecho humano al agua.

Tras acompañar a Claudia Sheinbaum durante su registro oficial como candidata presidencial para las elecciones del próximo 2 de junio (en el Instituto Nacional Electoral), la ecologista aseguró que este que transitamos, “es un momento histórico, pues Sheinbaum será la primera mujer presidenta de México”.

A nombre propio y del partido Verde, Karen Castrejón felicitó a la candidata por su registro, y reiteró que “este nuevo capítulo en la transformación del país tiene un rostro femenino”.

"Con Claudia Sheinbaum, iniciamos un camino democrático hacia la construcción del futuro de las nuevas generaciones. La Cuarta Transformación también es Verde", aseguró

La doctora Claudia Sheinbaum formalizó su candidatura presidencial el pasado 18 de febrero, acompañada por la dirigente nacional del Partido Verde, Karen Castrejón Trujillo; el senador con licencia Manuel Velasco, y el dirigente de su movimiento en la Ciudad de México, Jesús Sesma; además de líderes y representantes de Morena del PT.

<https://www.radioformula.com.mx/rumbo-al-2024/2024/2/20/pvem-apoya-la-candidatura-presidencial-de-claudia-sheinbaum-802811.html>